
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente 
 

 Preg.mo 

 Dott. Pio Langella 

 Presidente 

 A.S.D A.N.B “Fiamme Cremisi"

     

                          

 

 

 

 

Caro Presidente,  

a seguito del nostro incontro presso la sede del Comitato Italiano Paralimpico nazionale, ci 

tengo particolarmente a scriverle queste righe di apprezzamento verso il suo operato e quello 

di tutta l’Associazione.  

Comprendo bene quanti sforzi e quante risorse sono state messe in campo in tutti questi anni 

per il bene dello sport, anche sacrificando tempo e mezzi propri.  

Le giunga quindi, a nome del Comitato Italiano Paralimpico che mi onoro di presiedere, la 

più sincera riconoscenza ed apprezzamento, consapevole che queste mie parole siano nulla 

rispetto alla stupenda realtà da voi creata che ogni giorno vi regala ben più alte gratificazioni.  

 

Cordialmente 

 

Avv. Luca Pancalli 
 


